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ATA n.° 51  
Reunião de Junta em 6 de novembro de 2023 

 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres, ausência justificada;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira, que secretariou esta reunião; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- Leitura e votação da ata número 50, de 16 de outubro. 
Deliberação: adiado por unanimidade.  
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da celebração do 24.º aniversário da ARPIFSS - associação de 
reformados, pensionistas e idosos da freguesia da Senhora da Saúde, onde participou. 
- O presidente informou da nossa integração, enquanto coorganizadores, numa ação de 
limpeza da EcoPista, em data a anunciar. 
- O presidente informou do incidente que derrubou a Ponte de Ferro, o que a Junta lamenta. 
- O presidente informou da realização dos contos infantis de Halloween, na Biblioteca do 
edifício Senhora da Saúde. 
- O presidente informou que decorrem as inscrições para o Magusto a realizar no dia 10 de 
novembro e dia 16 no Bairro de Santo António, mais informou que no corrente ano a ARPIFSS 
não demonstrou disponibilidade para acolher o magusto, totalmente financiado pela Junta,  
o que lamentamos, e que apoiaremos as escolas básicas com aquisição de castanhas,  celebração 
no sábado na Praça dos Álamos; 
- O presidente informou que, no âmbito das grandes opções do plano, vamos iniciar reuniões 
com os representantes dos partidos políticos, para recolher contributos para o exercício de 2024. 
- O presidente informou que iremos assinalar o Dia Mundial da Diabetes com sensibilização. 
- O presidente informou que o edifício Senhora da Saúde irá acolher a exposição ECOimaginados,  
a decorrer entre os dias 20 de novembro e 18 de dezembro, em parceria com a Academia do Saber. 
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- O presidente informou que, à data, constam 161,10€ na caixa Senhora da Saúde e 725,75€ 
na caixa Bacelo, assim como 111.323,54€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 59.145,56€ na 
conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Grupo de Vicentinos e Grupo Caritativo da Paróquia de Nossa Senhora de Fátima pede apoio 
para a constituição dos cabazes de Natal para as famílias mais carenciadas. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio em bolos-rei com o valor unitário de 6 euros. 
- Grupo Motard o Templo pede apoio para realização do tradicional passeio de Pais Natal. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 150 euros. 
- Associ’Arte/Armazém 8 pede apoio para realização de atividades socioculturais, no âmbito 
das comemorações do 10.º aniversário. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 750 euros. 
- ARPIFSS pede apoio para realização de atividade de âmbito solidário. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio com cabaz de Natal para rifar no evento. 
 
4. Outros assuntos 
- O presidente submeteu a apreciação orçamentos para reparação da carrinha Mercedes. 
Deliberação: aprovada por unanimidade a proposta com o valor de 1496,83 euros.  
- O presidente submeteu a apreciação o orçamento da Novabit para fornecimento do sistema 
de gestão da aquisição das senhas de refeição escolar. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- O presidente submeteu a análise a proposta da CME para alterações ao trânsito no bairro 
Senhora da Saúde, com destaque para a rua de Portel, atendendo ao histórico de problemas. 
Deliberação: recomendar à CME que estas alterações do trânsito sejam acompanhadas de um 
conjunto de outras intervenções igualmente importantes, com impacto no trânsito e mobilidade, 
a fim de melhorar a segurança de pessoas e bens no interior do bairro em apreço.  
- O presidente submeteu a análise as propostas para fornecimento de detetores de incêndio.  
Deliberação: recolher informação adicional para futura deliberação.  
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 23:50. 

 
 
 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 
 
 
 

…………………………… 
César Oliveira  

Secretário da reunião  


